

Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa Lakukan Silkamtibmas Dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Aug 3, 2023 - 19:48



Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa Lakukan Silkamtibmas Dengan Warga

Indramayu, - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa melaksanakan kegiatan silaturahmi sekaligus menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga Desa Rajasinga, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Kamis (3/8/2023)

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa bersama-sama berinteraksi dengan warga Desa Rajasinga.

Mereka berdialog, mendengarkan aspirasi, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Di tengah situasi yang kondusif dan aman, kehadiran petugas keamanan ini turut memperkuat kedekatan antara aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan himbauan dan edukasi kepada warga tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas, seperti curat, curas, curanmor dan tindakan kriminalitas lainnya.

Selain itu, mereka juga mengingatkan warga agar selalu berkomunikasi dengan pihak kepolisian dan TNI terkait informasi atau kejadian yang mencurigakan di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi dan himbauan kamtibmas ini merupakan bagian dari strategi polisi dan TNI dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami berupaya untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan, serta memberikan solusi dan himbauan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, " ujar AKP Hendro.

Warga Desa Rajasinga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta apresiasi atas upaya mereka dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Kegiatan silaturahmi dan penyampaian himbauan kamtibmas ini dianggap sebagai bentuk dukungan dan perhatian dari aparat keamanan untuk meningkatkan kualitas hidup dan rasa aman bagi warga.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi dan himbauan kamtibmas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa, diharapkan kolaborasi antara kepolisian, TNI, dan masyarakat semakin ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga di Desa Rajasinga dan wilayah hukum Polsek Terisi, tambah Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.